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Siendo las 21:00  horas y en segunda convocatoria se abre la sesión:
D. Carlos Font, presidente de la Asociación, da paso al primer punto de la orden del día:

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 22/07/2022

Asistentes:
Carlos Font, presidenteAna Campos, secretarioDiego Alcalde, tesoreroCarlos Zuferri., vocalJosé Ramón Noguero,
vocalEster Sebastiá, vocalGermán Naval, vocalJosé Ramón Noguero, vocal
Cristina Capdevila José Manuel Sanmartín

Siendo las 21:00  horas y en segunda convocatoria se abre la sesión:
D. Carlos Font, presidente de la Asociación, da paso al primer punto de la orden del día:
1.- Lectura y aprobación del acta anterior.
Se informa y recuerda que el acta está colgada en la web de la asociación, no obstante se pregunta si alguien quiere
que se repase. Se aprueba por unanimidad.
    2. Informe del presidente.
-El cambio de proveedor del servicio a BIVID ha ido a mejor.-Informa de todos los cambios previstos y realizados en el
SEMPA.-Informa del elevado coste de mantenimiento de la cuenta, en el Santander 1352 &euro;, siendo que se emiten
remesas de mas de 2.000 &euro;. -Los recibos devueltos los cobramos a los socios con su correspondiente recargo por
tanto sin coste añadido para la asociación.-Informa del importante aumento del número de socios, entendiendo que se
produce por el buen servicio y prestaciones y además del coste de cuota de entrada que es de 200 euros. Se
solicitará  a Ibercaja y Bantierra condiciones para decidir cambiar de banco.
-Se ha logrado más estabilidad en la red.     Actualmente la asociación cuenta con  154  socios.        
Informe sobre el estado de cuentas.     Está a disposición de los asistentes una hoja informativa de las cuentas
correspondientes al año 2021. El resultado del ejercicio ha sido un beneficio de  -3.499,65 &euro; habiendo un saldo a 
31 de diciembre de 2021 de 11.092,74 &euro;. (El saldo negativo por la actuación del SEMPA).
Se aprueban las cuentas por unanimidad. 

Informe técnico sobre el estado de la red.
Cambios en Sempa

Se instaló en el interior un nuevo armario, con un módulo de carga para baterías y 4 baterías de 39Ah para protegerlo de
cortes, subidas y permitir la continuidad del servicio en caso de micro cortes o apagones.

Se añadió un router conectado a la red eléctrica para poder detectar cuando hay cortes en el suministro eléctrico en el
sempa y poder actuar sin perder el servicio.
Se reemplazó las antiguas antenas sectoriales por 6 sectoriales de 60º grados, cubriendo así todo el alrededor del sempa.
Cambios en PisosCambiamos el SAI por un conjunto de baterías y una fuente de alimentación para aumentar el tiempo
online en caso de corte eléctrico.
Reestructuración de frecuencias de todas las antenas y conexión de los clientes para disminuir la pérdida de capacidad de
las antenas.
Monitorización de la red de clientes afectados por cortes irregulares para localizar el origen del problema.

Ruegos y preguntas.  

Pedir propuesta para tener un seguro para la Asociación. 
En caso de mejorar las cuentas para el próximo año se puede plantear Prestaciones de la red,  aspectos tecnológicos y
dar más ancho de banda.
José M Sanmartín, solicita información acerca de la Ampliación de servicios del servidor, C. Zuferri, explica que funciona
en paralelo, es un servidor multiprotocolo y multiusuario, hay pocos usuarios.

    Se cierra la sesión a las 21.40 horas procediendo el Secretario  a la firma del acta con el Vº Bº del Presidente.
Fdo:                                 Vº Bº
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Ana Campos                         Carlos Font Secretaria.                            Presidente.

Altorricon Sin Cables

http://sincables.altorricon.com Potenciado por Joomla! Generado: 1 July, 2025, 15:05


